



# Junjung Sportivitas, Puluhan Tim Atlet Bola Voli Berpacu di Turnamen Dandim Cup 2024

Edi Purwanto - PEKALONGAN.KAMPAI.ID

Sep 22, 2024 - 19:59



Batang,- Dalam rangka memperingati HUT TNI ke-79, Ratusan atlet tim bola voli di wilayah Kabupaten Batang mengikuti open turnamen Bola Voli Dandim Cup 2024. "Kegiatan sudah berjalan sejak tanggal 19 September hingga 22 September 2024. Masing-masing wilayah kecamatan menampilkan perwakilan tim terbaik," ujar Dandim 0736 Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman melalui

Kapten Inf Sugito saat ditemui Minggu (22/9/2024).

Diungkapkan total tim bola voli ada sebanyak 248 tim yang merupakan perwakilan dari masing-masing desa dan kelurahan di Kabupaten Batang. Nantinya dari masing-masing perwakilan kecamatan akan melaju di babak final pada tanggal 28-29 September 2024.

“Para juara akan diberikan trofi dan uang pembinaan jutaan rupiah dari panitia. Final akan berlangsung di GOR Abirawa Batang pada 28-29 September 2024 mendatang,” terangnya. Kapten Sugito menyampaikan melalui kegiatan tournament bola voli ini bukan hanya sekedar kompetisi olahraga saja, namun juga sebagai upaya untuk mempererat persatuan dan kesatuan antara TNI dan masyarakat dengan kegiatan positif yakni olahraga.

“Melalui turnamen ini, diharapkan mampu menumbuhkan semangat sportifitas, kebersamaan dan meningkatkan prestasi bibit atlet bola voli di wilayah kita,” ucapnya.

Ia berharap, open turnamen bola voli Dandim Cup 2024 juga sebagai sarana ajang pembinaan atlet bola voli muda yang potensial serta menjadi hiburan bagi masyarakat sekitar. Selain itu partisipasi aktif dari masyarakat sangat diharapkan dalam menjaga kondusifitas lingkungan.

“Tentu semua ini harus didukung oleh semua pihak baik panitia maupun seluruh warga yang ada di wilayah sekitar, termasuk juga para pemain, dan klub-klub yang mengikuti turnamen ini,” kata dia. “Selamat bertanding, junjung tinggi sportivitas, semoga turnamen ini bisa berjalan lancar sukses aman dan sesuai yang diharapkan. Mari kita semarakkan turnamen ini dengan penuh gembira,” imbuhnya.

Sebagaimana diketahui, open Turnamen Bola Voli Dandim Cup 2024 di wilayah Kecamatan Bawang turut hadir dalam acara pembukaan sejumlah pejabat Muspika, Paguyuban Kepala Desa, tokoh masyarakat, serta warga yang antusias menyaksikan jalannya pertandingan. Sementara itu, salah satu peserta open turnamen bola voli Dandim Cup yang berasal dari tim bola voli perwakilan Bawang mengaku sangat gembira dan senang dengan suasana kompetisi yang penuh semangat dan kekeluargaan.

“Sangat senang menyambut event olahraga ini. Melalui open turnamen Bola Voli Dandim Cup 2024 ini menjadi simbol sinergi antara TNI dan masyarakat dalam menjaga persatuan dan kesatuan bangsa, semoga kedepannya selalu ada turnamen seperti ini guna mencari bibit bibit atlet bola voli di Kabupaten Batang” ujar Nur Khamid.